

Modaes

Entorno

La industria mexicana de la confección 'tropieza' en mayo y se eleva sólo un 0,9%

Después de impulsarse un 9% en abril, la actividad en la industria de la fabricación de prendas de vestir ha frenado en mayo. Con todo, el acumulado anual continúa situándose en torno al 5%: entre enero y mayo, la actividad del sector se incrementó un 4,8%.

Modaes
14 jul 2016 - 00:00

La industria mexicana de la confección pierde fuelle. Después de impulsarse un 9% en abril, la actividad en la industria de la fabricación de prendas de vestir ha cerrado mayo con un aumento de sólo el 0,9% en términos desestacionalizados, según datos provisionales del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) de México.

Con todo, el acumulado anual continúa situándose en torno al 5%: entre enero y mayo, la actividad del sector se incrementó un 4,8%. El aumento es muy superior al registrado por el conjunto de la actividad industrial mexicana, tanto en el mes de mayo como en lo que va de año.

En el quinto mes de 2016, el conjunto de industrias del país elevó su actividad un 0,4%; de enero a mayo, la subida fue del 0,7%. Por su parte, las industrias en su conjunto incrementaron su producción un 0,8% en mayo y un 1,4% en lo que va de año.

La fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir, pasó de dispararse un 13,1% en abril a caer un 2,3% en mayo

La confección es, sin embargo, la excepción dentro de la industria de la moda: tanto la industria textil como la del calzado evolucionaron de manera más negativa que la producción de prendas de vestir en mayo. La producción de insumos textiles y acabado de textiles retrocedió un 1,5%, frente al crecimiento del 4,1% registrado en

Modaes

abril.

Por su parte, la fabricación de productos textiles, excepto prendas de vestir, pasó de dispararse un 13,1% en abril a decrecer un 2,3% en mayo, situándose como el subsector de la industria de la moda que peor evolucionó en el quinto mes del año.

Por último, el sector del curtido y acabado de cuero y piel y fabricación de productos de cuero, piel y materiales sucedáneos sí logró mantenerse al alza, si bien con un aumento de sólo el 0,7%. El cuero y el calzado es el sector que acumula una menor subida en lo que va de año, con un aumento del 0,9%, frente al 1,1% de la fabricación de insumos textiles y a la del 3,4% de la fabricación de productos textiles.